

Ständle zum Ehrentag – 90. Geburtstag von Engelfried

Am Mittwoch, 10. Mai, feierte unser Ehrenvorstand Engelfried Kittel seinen 90. Geburtstag. Zu diesem Anlass spielten wir ihm natürlich ein Ständle.

In seiner Ansprache blickte Vorstand Andreas Kohler auf Engelfrieds Jahre im Musikverein zurück. Engelfried war über 50 Jahre lang aktiver Musiker. Er trat 1947 im Alter von 14 Jahren dem Musikverein bei, spielte zuerst Es-Horn, dann Trompete und Flügelhorn und kehrte dann wieder zum Es-Horn zurück. In dieser Zeit übernahm er zahlreiche zusätzliche Aufgaben: Mit 18 Jahren war er ab 1951 der erste Jugendleiter des Vereins, für ca. 15 Jahre war Engelfried als Kassier tätig und wurde dann von 1971 bis 1975 und von 1991 bis 2000 der Vorstand des Vereins, ab 1998 teilte er sich diese Aufgabe mit zwei anderen gleichberechtigten Vorständen. Während seiner Amtszeit entwickelte sich das Vatertagsfest zu einem weitbekannten Fest. Er war Mitinitiator für den Bau des Schuppens auf dem Festplatz, dieser wurde in über 3.000 Stunden Eigenleistung erstellt und 1998 in Betrieb genommen. Bei unserem Frühjahrskonzert am 1. April durften wir Engelfried für 75-jährige aktive und passive Mitgliedschaft ehren.

Es wurde deutlich, wie sehr Engelfried den Musikverein geprägt hat. Er hat mit dazu beigetragen, dass es dem Verein heute so gut geht.



Im Anschluss lud uns Engelfried noch zum Feiern in seine Garage ein.

Lieber Engelfried, vielen Dank für die Einladung und den schönen Abend!